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MUNICÍPIO DE HORTOLANDIA
GABINETE DO PREFEITO . . UU

Ofício G.P. n°. 235/2023

daSessacOÍioí-"'

Hortolândia, 11 de abril de 2023

Ao

Excelentíssimo Senhor

EDIVALDO SOUSA ARAÚJO
DD. Presidente da Câmara Municipal de Hortolândia - SP.

Requerimento n° 194/2023

Presidente,

Em atenção ao Requerimento n° 194/2023, encaminhamos resposta da
Secretaria Municipal de Serviços Urbanos conforme Memorando Interno n°
GYÜ18U/2023.

Sem mais, apresentam-se a Vossa Excelência protestos de elevada
estima e consideração.

Atenciosamente,

Nazareno Zezé Gomes

Prefeito Municipal

Rua; José Cláudio dos Santos, 585 - Remanso Campineiro - Hortolândia/SP - Cep 13184-472
Fone (19) 3965-1400 - www.hortolandia.sp.gov br



Município de Hortolândia

Secretaria Municipal De Serviços Urbanos

MEMORANDO INTERNO N^: GYU18U / 2023

Assunto: Requerimento 194

De: Secretaria de Serviços Urbanos

Para: Secretaria de Governo

A/C: DraVerIdiana Ponchon

Assunto: Resposta ao Requerimento n® 194/2023

Em atenção ao requerimento número 194/2023, o nobre vereador Daniel Laranjeira, Requer informações
sobre a expansão do projeto-piloto de implantação dos contêineres para descarte regular de lixo para as
demais regiões e áreas públicas da cidade de Hortolândia.

1) Sim, os contêineres , serão instalados nas principais Avenidas e locais necessários para a coleta do lixo
orgânico.

2) Está sendo feito estudo, para ser instalados nas principais avenidas de toda a cidade.

3) Sim, será analisado as demandas dos locais mencionados.

4) Idem resposta 3.

Enviado por Marcos Panfcto - SMSU.'GAB - SECRETARIA MUNICIPAL OE SERVIÇOS URBANOS - AGENTE DE GESTÃO em 04-04-2023 10:05
Enviado paraVerIdiane Ponchon Bemardes Gil em 04-04-2023 10:05
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